

JEUNES

Au SC Air Bel, les U19 reprennent le flambeau

Samedi après-midi, le stade la Pomme était en liesse jusqu'à tard le soir. Le Sporting Club d'Air Bel a vite séché ses larmes, à la suite de la relégation de sa formation U17 en Régional 1, après six saisons au plus haut niveau.

Étant donné que, c'est son aîné U19 qui reprendra le flambeau en National, la saison prochaine. Les protégés de Sabri Oueslati qui ont survolé leur championnat tout au long de la saison et remporté le barrage d'accession en U19 National, qui les opposait au Hyères FC (3-0). Et même si le Scab avait effectué une bonne partie du chemin le week-end précédent en s'imposant (0-2) sur la pelouse des Varois, lors du match aller, il restait à gérer cet avantage, ce que les Marseillais ont parfaitement fait en contrôlant l'entame de match.

"Un aboutissement"

Avant de doucher les derniers espoirs héroïques dans le dernier quart d'heure de la première mi-temps grâce à un penalty de Yanis Beghdadi à la demi-heure de jeu. Puis de réali-

ser le break, juste avant la pause, par l'intermédiaire de Tom Prigent. Vers l'heure de jeu, c'est Aymen Senaïssi qui prenait part à son tour à la fête, délivrant au passage tout un stade. Le SC Air Bel évoluera en U19 National, la saison prochaine. Une juste récompense du travail de tout un club.

"Au-delà de la réussite d'un groupe aussi talentueux que compétiteur, c'est l'aboutissement d'un projet porté par tout un club, souligne le coach marseillais, Sabri Oueslati. Que ce soit dans les tâches invisibles où à mes côtés, comme Yassine El Mourabit et mon staff, tous ont pris part à ce succès et je les en remercie. Cette rencontre a été préparée avec minutie. Sans être confiants, nous étions sûrs de nous forcer sur un barrage aller-retour. Le groupe relevé, avec une grosse adversité, nous avait préparés à ça tout au long de la saison. Même si l'équipe a été crispée par l'enjeu en début de match, à l'image de sa saison, elle a su apporter la réponse collective adéquate pour l'emporter."

Lionel HADJADI



L'équipe U19 d'Air Bel jouera la saison prochaine au niveau national. /PHOTO L.H.

RÉGIONAL 1

Carnoux insatiable jusqu'au bout

Auréolés de leur titre de champion depuis maintenant deux semaines jours, les Carnussiens ne s'endorment pas sur leurs lauriers et continuent d'empiler les victoires. Et la dernière victime en date, Carqueiranne Crau, n'a pas déroge à la règle. Hier, les hommes de Bruno Lacoste sont allés nettement s'imposer sur la pelouse des Varois (0-3). Un doublé de Sami Tourtour et une réalisation de Nassim Chadhouli ont offert un idéal dernier tour de chauffe en vue de la finale de la coupe de Méditerranée qu'ils disputeront dimanche prochain, à Sisteron, face à l'AS Maximoise. Et qui pourrait être l'apothéose d'une saison en tout point réussie.

NOTEZ-LE

À l'attention des club

Vous organisez une compétition, un événement exceptionnel? Vous avez des résultats à nous communiquer, une photo à nous transmettre? N'hésitez pas à nous contacter: dchazelle@laprovence.com; ebreton@laprovence.com ☎ 04 91 84 47 52.

LA PHOTO DU JOUR



Le FCL Malpassé s'illustre en Gironde

Joli week-end pour le FCL Malpassé qui participait à la Madewis Cup, au Matmut Atlantique de Bordeaux. Les U12 ont remporté l'épreuve dans leur catégorie. Le club marseillais est passé tout près du doublé, mais l'équipe U11 s'est inclinée en finale, face à l'Academil Football (9-2). Une compétition qui a toutefois mis en évidence la qualité du club provençal.

/PHOTO DR

Les Bleus manquent leur entrée

TOURNOI MAURICE-REVELLO Face au Panama, la France n'a pas trouvé la clé

FRANCE 0 PANAMA 0

À Aubagne, stade de Lattre. Arbitres : Mme Alves Edina (Bré) assistée de Mme Back Neuzza (Bré) et Mme Moreira Leila (Bré).

Tirs au but réussis - France : Agoumé, Mbuku. **Panama :** Phillips, Orellen, Rodriguez, Contreras.

Tirs au but manqués - France : Larkeche, Aklouche. **Panama :** Anderson.

Avertissements - France : Aklouche (83). **Panama :** Londono (52), Moran (82). **France :** Zinga - Balde, Kouassi, Esteve (Larkéche, 34), Matsima (Voisine, 79) - Agoume (cap.), Richardson, Achi (Cimignani, 79) - Mbuku, Mara (Aklouche, 54), Ekitike.

Entraîneur : Bernard Diomède.

Panama : Dimas - Aspilla, Córdoba, Anderson, Matos - Knight (Matte, 54), Orellen, Murillo (Moran, 54) - Medina (Phillips, 72), Londono (Contreras, 62), Mendez (Rodriguez, 62).

Entraîneur : David Doniga.



Malgré une possession de balle à leur avantage, les Bleus ne se sont guère montrés dangereux.

/PHOTO NICOLAS VALLAURI

C'est ce qui s'appelle : un coup parfait. Problème, ce sont les jeunes joueurs du Panama qui l'ont réussi. Après le match d'ouverture entre l'Argentine et l'Arabie Saoudite (1-0), c'était aux Bleus de faire le spectacle pour leur entrée dans la 48^e édition du tournoi Maurice-Revello. Le rendez-vous préféré des scouts qui a fait découvrir des dizaines de joueurs de classe internationale.

Bernard Diomède : "Déçu du contenu"

Mais dans une rencontre sans véritable coup d'éclat ni rebondissements, les Bleus n'ont jamais réussi à prendre le dessus sur leurs adversaires panaméens. Malgré une ligne d'attaque alléchante composée de Mbuku, Mara et du prometteur Ekitike, la France n'a réussi qu'un seul tir cadré en pre-

mière mi-temps, par l'intermédiaire de Mbuku. Certes, la possession de balle était en faveur de la France, mais les joueurs de Bernard Diomède ne se montraient guère dangereux. De quoi donner confiance au Panama. Au retour des vestiaires, rien ne changeait : les Bleus manquaient de tranchant et perdaient de nombreux ballons. En toute fin de match, la révélation rémoise Ekitike recevait le ballon dans la surface, frappait, mais Dimas réalisait l'arrêt parfait (90+3). Les deux équipes se séparaient sur un score de parité mais la particularité de ce tournoi est que les deux équipes doivent se départager par une séance de tirs au

but pour remporter un point de bonus. Et c'est le Panama qui se montrait le plus habile dans cet exercice, remporté 4-2. "Je ne suis pas déçu du résultat mais du contenu, regrette le champion du monde 1998, Bernard Diomède. Le bloc équipe n'était pas assez compact, la sortie de balle pas assez bonne... On doit faire mieux ! Pas évident, car ces joueurs n'ont pas le même niveau physique. Certains ont arrêté il y a un mois, d'autres il y a une ou deux semaines, ajoute-t-il. Dans cette génération (2002-2003) certains sont titulaires dans leurs clubs tandis que d'autres n'ont pas joué de la saison."

Thomas LEVEQUE

LES RÉSULTATS

Argentine - Arabie Saoudite1 - 0
France - Panama0 - 0

LE PROGRAMME

Aujourd'hui, stade De Lattre (Aubagne)
Indonésie - Venezuela.....13h30
Mexique - Ghana17h30
Demain, stade Parsemain (Fos)
Japon - Algérie14h
Colombie - Comores17h
Mercredi, stade Ladoumègue (Vitrolles)
Panama - Argentine14h
France - Arabie Saoudite17h30
Judi, stade Ladoumègue
Ghana - Indonésie14h
Mexique - Venezuela14h
Vendredi, stade Parsemain
Japon - Comores14h
Algérie - Colombie17h30

RÉGIONAL 1

L'EUGA Ardziv est en National 3!

GÉMENOS 2 EUGA ARDZIV 2

Stade Guy-Delétrade. Mi-temps : 1-0.

Arbitre : M. Bousaba assisté de MM. Boumendil et Fabre.

Délégué : M. Saëz.

Buts - AS Gémenos : Assen A Zang (41, 75).

EUGA Ardziv : Gossoit (46), Guedon (64).

AS Gémenos : Baïlle - Djalti, Camara, Le Goff (cap.) (Razot, 82), Rajjelina - Lavigne - Baurry, Bala, Kandé, Hardji (Buech, 57) - Assen A Zang.

Entraîneur : Frédéric Valdivieso.

EUGA Ardziv : Sumian (cap) - Abou Der-aa, Gossoit, Jean dit Gautier - Vitello, Arrighino (ElAnkri, 64), Hernandez (Pasquinnucci, 53), Movsessian, Oz - Bobbot (Bulut, 89), Guedon.

Entraîneur : Philippe Cuervo.



Il fallait un résultat nul aux Marseillais pour assurer leur accession. C'est chose faite : deux saisons après l'avoir quitté, l'EUGA Ardziv retrouve le National 3.

/PHOTO JEAN-YVES CADEDDOU

Ils l'ont fait ! Hier après-midi, les Marseillais de l'EUGA Ardziv ont obtenu le point du nul sur le terrain du voisin gémenosien (2-2). Un résultat qui leur permet de terminer deuxième de Régional 1 et de retrouver le National 3, deux saisons après l'avoir quitté.

Hier, la donne était très claire pour le club arménien. Pour être assuré d'évoluer à l'échelon supérieur la saison prochaine, il devait impérativement engranger une dernière unité. Et pour cause, le classement ne prenant pas encore en compte les points de pénalité, il n'avait que deux longueurs d'avance sur Six-Fours.

Hier, les Agilions sont passés par toutes les émotions. Privés de Tepelian, Sarkissian, Malhasian, Sevilla, El. Ankri et toujours de Massa, ils entraînèrent timidement dans leur partie. À

l'inverse, Gémenos se montrait entreprenant voire dangereux après la première demi-heure de jeu. Le tir de Farès Djalti était repoussé par Kévin Sumian (33). L'arrière droit de l'ASG, dans tous les bons coups, se montrait décisif quelques minutes plus tard en adressant un caviar à Loïc Assen A Zang, qui marquait le but vide (1-0, 41). L'EUGA vivait alors le pire scénario possible mais allait faire preuve de caractère et de détermination. Dès le début du second acte, Thierry Gossoit remettait les compteurs à zéro (1-1, 46). D'abord inquiet, le club arménien se rassurait. Double-

ment : Axel Guedon, d'une réalisation sublime, donnait un grand bol d'air aux siens (1-2, 64). Gémenos poussait et revenait grâce à Assen A Zang (2-2, 75), mais la partie se finissait à égalité. Les joueurs de l'EUGA pouvaient exulter et commémorer avec leurs supporters : ils validaient leur accession !

En pensant aux absents

Après avoir repris ses esprits et avoir été jeté à la douche par ses protégés, le président Philippe Cazarian pouvait relâcher la pression. Ému, il rendait hommage à Roger Dermesopian et Jean-Claude Turpinian, deux fi-

gures du club décédées ces dernières années. "Il nous restait un dernier effort à faire et nous l'avons fait, se réjouissait le président au coup de sifflet final. C'est largement mérité car nous avons réalisé une énorme saison avec une équipe au mental d'enfer. Cette montée, nous la dédions à Roger, à Chine et à tous nos disparus. Nous pensons très fort à eux." Son club sera donc, avec la réserve de l'OM, le seul représentant de Marseille en National 3 lors du prochain exercice. Un détail qui rend sa performance encore plus belle et remarquable !

Maxime VAYET-CAZARIAN